

Informe Asociación de Iglesias Distrito Austral

Amados hermanos, reciban un cordial y afectuoso saludo de parte de la Asociación de Iglesias del Distrito Austral de la región de Los Ríos, Los Lagos y Aysén. Agradezco al Señor este tiempo que me ha concedido en su Amor y Misericordia para servir y trabajar en su obra en compañía de todos mis hermanos y hermanas, pastores que forman parte del directorio ejecutivo y ampliado, con los cuales nos hemos esforzados para concretar y sacar adelante los propósitos y desafíos que el Señor ha puesto en nuestras manos.

Nuestro Distrito Austral está conformado por 39 iglesias, 14 misiones y 33 pastores (cuatro de ellos como Pastores Probandos), sirviendo y trabajando desde Neltume a Coyhaique. Damos gracias a Dios por tener también en el Distrito a nuestro Pastor misionero Carlos Carrasco sirviendo al Señor junto a su familia en la iglesia Bautista de Ancud.

Comenzamos este año nuestro trabajo luego de la Asamblea Anual, realizada los días 22 y 23 de marzo en la ciudad de Llanquihue con tareas y desafíos importantes y tal vez en su momento difíciles de solucionar, pero que con la ayuda y dirección de nuestro Dios se han ido resolviendo favorablemente, lo que ha permitido ir realizando paso a paso cada una de las actividades proyectadas para este año, poniendo especial énfasis en la unidad del cuerpo de Cristo.

En el mes de abril se llevó a cabo en La Primera Iglesia Bautista de Osorno el “Taller de líderes de las nuevas generaciones” a cargo de Niñez y adolescencia. Actividad muy bendecida y que contó con la participación de nuestra hna. Alejandra Sanzana como expositora. Deseo expresar algunas líneas hacia nuestra hna. Mercedes Díaz que descansa en la presencia del Señor, reconociendo en ella su trabajo, esmero, dedicación y entusiasmo que siempre demostró para bendecir la obra de Dios a quien recordamos con mucho cariño.

En el mes de mayo y con la ayuda de nuestro Señor se pudo concretar la entrega del aporte de solidaridad al cuerpo de Bomberos de la ciudad de Castro, quienes tuvieron que enfrentar y combatir un mega incendio que afectó la zona con todas las desgracias, pérdidas y consecuencias que esto provocó en el año 2022. Esto generó entre muchas otras cosas el daño en gran parte de sus equipamientos para precisamente combatir este tipo de siniestros. Esta ofrenda de solidaridad fue de \$3.500.000 los que fueron entregados de manera oficial al superintendente de

Bomberos en conjunto con las unidades bomberiles de la ciudad, los que manifestaron su alegría y gratitud por el aporte monetario entregado. Damos gracias a Dios por la bendición de haber concretado este compromiso tan importante y que contó, por cierto, con la colaboración de todos los hermanos y hermanas e iglesias que participaron entregando sus aportes. Durante este mismo mes se realizó también el Encuentro regional de jóvenes “Metanoia” en la iglesia “Nueva Jerusalén” de Pto.Montt contando con un importante número de jóvenes quienes con mucha energía, entusiasmo y compromiso se reunieron para adorar y glorificar el nombre del Señor.

Siendo uno de nuestros objetivos la Unidad entre las iglesias y misiones, hemos realizado en distintos Sectores de nuestro Distrito cultos de confraternidad, es así como en el mes de junio se llevaron a cabo Cultos Unidos en los sectores centro y sur, con una linda convocatoria, donde se pudo disfrutar en comunión y armonía en la presencia de nuestro amado Salvador. De la misma forma en agosto, se realizaron cultos unidos en el sector norte de nuestro amplio Distrito. Agradecemos al Señor por la hermosa convocatoria que se hizo parte de esta bendecida actividad, que esperamos se mantenga cada año.

En septiembre como todos los años realizamos nuestro Taller de Pastores y líderes, actividad que realizamos con la URPAB de nuestro Distrito. Fue como siempre un provechoso tiempo de instrucción, donde este año el Pastor invitado Daniel Romero no guio en dos temas “Los Bautistas y el mundo reformado” y “El crecimiento de las Iglesias Bautistas en Chile: Alertas y oportunidades”.

En octubre tuvimos la oportunidad de concretar un importante objetivo al poder visitar con parte del Directorio a nuestro Pastor misionero Carlos Carrasco y familia en la Iglesia Bautista de Ancud. Pudimos acompañar, abrazar y compartir, en el Amor del Señor, con la familia pastoral para luego compartir con la congregación en un culto de adoración y alabanza a nuestro Dios. Nuestro bondadoso Señor nos permitió, además, participar del culto unido de las Iglesias y misiones de la Isla de Chiloé. Quisiera señalar, además, que como directorio y conociendo el trabajo y el esfuerzo con que nuestros misioneros trabajan y viendo el fiel trabajo del Pastor Carlos Carrasco se resolvió aumentar en \$100.000 el aporte que como Asociación entregamos para su sostenimiento.

Damos gracias al Señor, por las distintas actividades que todas las organizaciones han realizado siguiendo sus planes de trabajo y concretando sus desafíos. Dios sea guiándoles en todo. Ha sido gratificante y alentador haber logrado trabajos en

Unidad y comunión, menciono el Proyecto realizado en el mes de octubre por la Unión Femenil, quiénes en Alianza con el presidente de Los Hombres Bautistas y el encargado de Evangelismo y misiones, llevaron a cabo en la localidad de Neltume y Pto.Fuy, llevando palabra de Dios y también ayuda social a los habitantes del sector.

En cuanto a nuestro Instituto Teológico, informados que el pastor Benjamín Sánchez deja su rol como director del Instituto, por problemas personales, quedando la dirección de este, por lo que queda del año en manos del Seminario Teológico de Santiago, situación que se resolverá definitivamente, prontamente.

Por último, nuestro campamento “El Encanto”, representa para nosotros especial preocupación para ponerlo en condiciones óptimas para su uso, estamos haciendo todos los trámites y trabajos pertinentes y necesarios para recuperar el lugar y darle objetivo y propósito, esto sin duda, es tarea de largo aliento para lo cual se requieren de muchos factores fundamentalmente el económico. Se espera instalar allí un trabajo misionero, para la evangelización de sus habitantes.

Agradecemos al Señor por permitirnos desarrollar nuestras actividades, de norte a sur, en la mayor parte de nuestro Distrito, involucrando con ello a todas las iglesias y misiones que conforman nuestro extenso territorio distrital.

Les saluda cordialmente,

Pastor Alex Villanueva Agüero

Presidente Distrito Austral